

# 11月園だより

令和7年10月末日  
認定こども園まこまないみどりまち保育園  
TEL 582-1521  
FAX 582-1501  
HP : [www.zenikukai.jp](http://www.zenikukai.jp)

## 「市民の生活を守るお仕事!!part II」

当園の一大イベントの運動会が、晴天の中無事に終了しました。例年、2週間前からお天気情報の推移を祈る思いで見ているのですが、今回、当日の天気予報は一度も雨マークがつかず、安心して運動会を迎える事が出来ました。10月とは思えないほどのお天気で、観覧席で見ていた方たちは、暑いと感じたのではないかでしょうか。

皆様の温かい見守りにより「ここちよさ」の中、どの子も伸び伸びと楽しみ、素敵な運動会となりました。観覧時のお願いが多い中、沢山のご協力ありがとうございました。また、0・1歳児クラスの保護者の皆様も、お休みのご協力をさせていただきまして誠にありがとうございました。

運動会が終了し翌週には気温も急激に下がり、季節は着実に冬へ向かっています。函館で「雪虫の大量発生」の報道を耳にしました。札幌でも暖かい日には大量に飛ぶ雪虫を見た方もいると思います。大量発生は、夏場の猛暑が原因で、暑さで繁殖回数が増え成長が早まる事が、多く発生する理由なのだとそうです。また、冬の訪れを示す風物詩で、初雪の兆候とも言われ、観測によると大量発生後、約2週間後で平地に初雪が降るそうです。札幌管区気象台によると、札幌市ではすでに初雪の観測があったそうですが、今期の降雪量も気になるところです。

10月の避難訓練では南警察署と日本防災通信協会に協力をさせていただき、立ち合いで不審者訓練をしました。当園には各保育室と園庭及び事務室に非常通報ボタンが付いており、ボタンを押すことにより、非常事態の発生・通報場所・所在地を自動的に110番通信指令室へ緊急通報することができます。

想定内容をお伝えすることはできませんが、犯人役を警察の方にお願いをし、非常通報ボタンを押し、逆信対応及び、犯人を確認できる位置で携帯を使用した110番通報

(通信指令室と直接やり取りをしています)をし、無線連絡を受けた警察官がパトカーで駆けつけ犯人を取り押さえるまでの訓練です。

まずは子どもたちの安全を確保するための行動は、いつも訓練で行っているので、しっかりとできていました。しかし、犯人役へ職員が対応をしている中で、沢山の反省点がありました。また、警察の方や日本防災通信協会の方の講評から、ヒントを沢山いただきましたので、今後につなげたいと思います。

訓練の後はももぐみ(年長児)へ、警部補より防犯についての講話「いかのおすし」を教えていただきました。(いか→「いか」かない、の→「の」らない、お→「お」おきな声で叫ぶ、す→「す」ぐに逃げる、し→「し」らせる)ももぐみのみんなは、すぐに覚えていました。

そして最後に制服の警察官が装備している貴重なものの説明もしていただきました。実際に警察手帳や警棒、手錠等を見て、子どもたちは、興味津々です。

沢山の質問に、丁寧に答えて下さり、素敵な体験となりました。

園長 熊澤 千夏



## ◇11月の行事予定◇

1日（土）親子ふれあいの会（すみれ・ちゅうりっぷ・たんぽぽぐみ）

5日（水）パフォーマンスクロさんによるマジカルショー

13日（木）避難訓練（地震～浸水）

### ☆体育教室☆

ひまわりぐみ…14日（金） 28日（金）

ももぐみ… 7日（金） 21日（金）

### ☆コットカバー洗濯日☆

14日（金） 28日（金）



## ◇親子ふれあいの会について◇

12月6日（土）にひまわりぐみ・ももぐみの親子ふれあいの会があります。

詳細は後日、別紙にてお知らせします。

## ◆おねがい◆

・風邪やインフルエンザが流行する季節となります。予防の第一はとにかく手洗い、うがいです。園でも繰り返し伝えていますが、ご家庭でもぜひ習慣となるよう声を掛けて下さい。

また、体調不良などで園から連絡をさせていただく事が増える事も予想されます。私用や外勤等で普段と連絡先が変更になる場合は、必ず登園時にお知らせ下さい。

・送迎の際はお子さんから目を離さないようにして下さい。

また、保育室、ホールの扉はしっかりと施錠をお願いします。

・寒い日が増えてきました。お子さんの衣類ロッカーの衣替えがまだの方は、よろしくお願いします。子ども達の体が一段と大きくなり、今までの衣類が小さくなっている事があります。

お子さんの体にあった衣類の交換をお願いします。

・園を欠席する際は、必ずアプリの申請をお願いします。（8：30以降は電話連絡）

2023年9月に起きた子どもの車内置き去りの事故をきっかけに、こども家庭庁・子ども未来局より無断欠席時の安否確認を徹底する様、通達がきております。

申請がなく欠席している場合は、お電話をさせて頂いていますが、連絡がつかない状況も多くあり安否確認が取れず、困っております。

子ども達の安全のために、ご協力をお願い致します。



<10月のご意見・要望・苦情>  
ご意見・要望 0件  
苦情 0件

